



ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: Rubí González Rodríguez

TEMA: Evaluación psicomotriz

PARCIAL: 3

MATERIA: Enfermería del niño y adolescente

NOMBRE DEL PROFESOR: Mtra. Romelia de León Méndez

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 5

FECHA DE ENTREGA: 10/03/23

EVALUACIÓN PSICOMOTRIZ

INTRODUCCIÓN

La evaluación psicomotriz es un tema de gran importancia porque se encarga de valorar a los niños conforme se va desarrollando de manera psicológica, porque conforme van creciendo se presentan muchos cambios como la mera de pensar y las cosas las hacen mejor porque ya se piensa mejor que un niño y cuando crecen ya toman sus propias decisiones lo que hay que ver si un niño se va desarrollando de manera normal. Cuando los niños crecen es muy importante ver si se van desarrollando bien un factor importante es la maduración se sabe que conforme un niño va creciendo va madurando y va dependiendo de la edad que tenga, toma el interés de aprender a leer, a hablar, y escribir y se empieza a relacionar más con su entorno empiezan a socializarse con las personas y como ya se había mencionado empiezan a tener la capacidad de hacer las cosas mejor.

Mediante muchos factores el niño empieza a aprender muchas cosas y empezar a relacionarlas también es importante verificar si el niño tiene esa capacidad, también empiezan a memorizar las cosas como sabemos los niños tienen una memoria a corto plazo ya que si los niños realizan algo es muy difícil que cuando estén grandes aun logren acordarse, los niños de preescolar parecen tener una memoria más limitada a corto plazo que la de los adultos, porque no son capaces de codificar en cambio los adultos no, si no que es lo contrario porque se dice que tienen una memoria a largo plazo ya que es muy raro si una persona adulta no se acuerda de cosas que ya hayan pasado ya que se guardan recuerdos, conforme el niño va creciendo empieza a buscar lógica, le ponerle más atención a las cosas y empiezan a pensar más de que es lo que está bien o que es lo que se debe de hacer, es un proceso que se lleva, para que el niño vaya teniendo esas capacidades y se vaya desarrollando tanto física, psicológica y psicosocial para tener una buena relación con su entorno

CONCLUSIÓN

Saber todos los cambios psicológicos que tiene un niño en su etapa de desarrollo hasta convertirse en un adolescente y luego a un adulto es tan interesante porque pasa por etapas en las cuales día a día aprende cosas nuevas y empiezan a realizar cosas nuevas. Cuando los niños no se desarrollan de manera normal no tienen esas capacidades y tienen muchas dificultades tanto para los familiares como para ellos porque no es lo mismo a desarrollarse manera normal.

BIBLIOGRAFÍA: Antología proporcionada por la universidad